

Antrag Nr. 09-F-01-0027

SPD

Betreff:

Verkehrproblematik in Erbenheim
- Antrag der SPD-Fraktion vom 10.3.2009 -

Antragstext:

Ein Verkehrskonzept für Erbenheim war vom Magistrat bis zur Sommerpause 2008 versprochen worden. Auf eine Anfrage im Parlament hat der Magistrat geantwortet, eine Verkehrsuntersuchung privater Investoren sei dem Ortsbeirat präsentiert worden, weitere Planungen stünden noch aus. Das bedeutet, dass der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr das vor mehr als einem Jahr beschlossene und von den Anwohnern dringend ersehnte Konzept zur Entlastung der Durchfahrt Erbenheim bisher noch nicht erhalten hat.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten das im Januar 2008 beschlossene, bis zum Sommer 2008 zugesagte und noch nicht vorgelegte Verkehrskonzept für Erbenheim vorzustellen und zu erläutern. Das Verkehrskonzept muss zu einer Entlastung der Durchfahrtsstraßen führen, da die Bewohnerinnen und Bewohner von Erbenheim-Süd bereits hochgradig vom Verkehr belastet sind.

Wiesbaden, 10.03.2009

gez.

Kai-Christofer Burghard
Planungspolitischer Sprecher

f.d.R.

Christian Lahr
Fraktionsassistent